



Una de las fortalezas del Hospital Roberto Gilbert en la atención pediátrica, es el cuidado especializado de los prematuros y de muy bajo peso. Se considera prematuro si nace antes de las 37 semanas de embarazo, pero también hay otras categorías más extremas que incluyen los nacidos antes de las 28 semanas.

Durante esta semana, el hospital pediátrico de la JBG ha querido despertar la conciencia en la importancia del cuidado y un control adecuado de la madre durante el embarazo y del niño prematuro, mediante charlas y una casa abierta con información de alto interés y conocimiento para padres de familia.

La Dra. Verónica Campos, jefe de Servicio Neonatología, destaca la necesidad de que los padres estén junto a sus hijos en la terapia intensiva neonatal y recuerda que la prematuridad constituye la razón principal de ingreso a las unidades de cuidados intensivos neonatales. En el Hospital Roberto Gilbert, el 65% de los casos críticos atendidos mensualmente corresponden a prematuridad.